



PERÚ

Ministerio
de Justicia

Instituto
Nacional Penitenciario

Oficina Regional Centro
Prensa e Imagen Institucional

“AÑO DEL BUEN SERVICIO AL CIUDADANO”

NOTA DE PRENSA N° 003-2018-INPE/20-Pell.CAD.

23 de marzo del 2018.

Los Internos del Penal de Huancayo, participaron de la Semana Santa, demostrando que tras las rejas no han perdido la espiritualidad.



En un ambiente lleno de espiritualidad y recogimiento, los internos del Penal de Huancayo, escenificaron el Vía Crucis, de nuestro Señor Jesucristo; vestían ropas de la época y elaboradas en material reciclado, representaron las catorce estaciones participando todos los pabellones del recinto penal.

El Director Regional José Herrera Porras juntamente con el Director del Penal Rolando Cano Carhuallanqui, y la Srta. Dolly Berrios de PASSDIH, estuvieron atentos al desarrollo de las actividades, pues al final de la presentación premiaron a los tres primeros lugares, con víveres y materiales de limpieza, los ganadores ésta vez fueron los internos del Pabellón “F”, quienes son los internos que padecen enfermedades y es el pabellón más pequeño del Penal de Huancayo.

***Prensa e Imagen Institucional
ORC Hyo.***